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ABSTRAK 

Nama  : Muhammad Nazri P Harahap 
Jurusan  : S2 Pendidikan ANAK Usia Dini  

Pembimbing I : Dr. Sapri, S.Ag. MA   
Pembimbing II : Dr. Ahmad Syukri Sitorus, M.Pd 
Judul :  : Model-Model Pembelajaran Menulis  

Anak Usia Dini Di Raudatul Athfal Se-Kota Medan T.A 
2021/2022  

 
Model-Model Pembelajaran Menulis Anak Usia Dini Di Raudatul Athfal Se-Kota Medan T.A 

2021/2022. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Bagaimana model-model menulis anak usia 
dini di RA Sekota Medan. (2) Apa saja faktor pendukung kemampuan menulis di RA Sekota Medan. (3) 
Apa saja faktor penghambat kemampuan menulis di RA Sekota Medan. Data diambil dari subjek 
penelitian yaitu guru-guru RA sekota Medan.  

Jenis penelitian ini adalah kualitatif, dengan deskriptif analisis. Alat pengumpulan data 
menggunakan wawancara, observasi, dokumentasi. Menganalisis peneliti menggunakan dua tahap yaitu 
pengolahan data dan analisis data, dalam hal menganalisis data peneliti juga menggunakan dua metode 
yaitu analisis sebelum lapangan dan analisis lapangan dari kedua metode tersebut akan \ ditarik 
kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa  Model-Model Pembelajaran Menulis Anak Usia Dini Di 
Raudatul Athfal Se-Kota Medan T.A 2021/2022. Hasil  kesimpulan menunjukan  (1) Model-Model 
Menulis Anak Usia Dini Di RA Sekota Medan yang dilakukan di RA Ibunda, RA Bunayya IV, dan RA Ar- 
Rayhan, menggunakan model pembelajaran menulis anak usia dini pramenulis, dan model draf. Melatih 
tangan dengan bermain plastisin, meremas kertas dan bermain pasir, melempar, dan menangkap 
bola.dan memberikan reward serta memberikan penilaian kepada anak dalam pembelajaran menulis 
supaya anak semakin senang dalam pembelajaran menulis. (2) Faktor pendukung pembelajaran menulis, 
Seperti guru, orang tua  dan lingkungan keluarga. Semua berpengaruh besar dalam pendidikan anak 
apalagi di usia dini. Memili dan menggunakan media pembelajaran berbentuk seperti puzzel huruf. 
mempercepat anak mngenal dan mulai mencoret-coret dibuku kasar. Selanjutnya memberikan reward 
dan pujian untuk memancing semangat anak dalam belajar menulis. (3) Kesulitan yang dialami anak 
dalam menulis ialah guru yang kurangnya kompetensi dan lambatnya anak dalam memahami huruf 
ataupun angka disebabkan daya tangkap anak yang berbeda-beda. Selain itu Anak-anak mudah bosan 
dalam menulis,  Pensil patah, jari tangan masih kaku, tehnik yang salah dalam memegang pensil, 
menghayal,  mengganggu teman, tidak mau menulis, sering mencoret-coret buku, mengganggu teman, 
bermain, dan ngobrol saat sedang belajar. 

 

Kata Kunci: Model,  Menulis, Anak Usia Dini 
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ABSTRACT 

Name   : Muhammad Nazri P Harahap 
Major  : S2 Early Childhood Education 
Mentor I   : Dr. Sapri, S.Ag. MA 
Mentor II   : Dr. Ahmad Syukri Sitorus, M.Pd 
Title    : Children's Writing Learning Models 

Early Age in Raudatul Athfal in Medan City T.A 
2021/2022 

 
Learning Models for Early Childhood Writing in Raudatul Athfal in Medan City T.A 2021/2022. 

This study aims to find out (1) How are the writing models for early childhood in RA Sekota Medan. (2) 
What are the factors that support writing skills at RA Sekota Medan. (3) What are the inhibiting factors 
for writing skills at RA Sekota Medan. The data were taken from the research subject, namely the RA 
teachers in Medan. 

This type of research is qualitative, with descriptive analysis. Data collection tools using 
interviews, observation, documentation. Analyzing the researchers used two stages, namely data 
processing and data analysis, in terms of analyzing the data the researchers also used two methods, 
namely pre-field analysis and field analysis from both methods, conclusions would be drawn from the 
results of the research conducted. 

The results showed that the Learning Models for Early Childhood Writing in Raudatul Athfal in 
Medan City T.A 2021/2022.  The conclusions show (1) Early Childhood Writing Models at RA Sekota 
Medan which were carried out in RA Ibunda, RA Bunayya IV, and RA Ar-Rayhan, used the pre-writing 
learning model for early childhood writing, and draft. Training hands by playing plasticine, squeezing 
paper and playing with sand, throwing, and catching balls. And giving rewards and giving assessments to 
children in learning to write so that children are more happy in learning to write. (2) Factors supporting 
learning to write, such as teachers, parents and family environment. All have a big influence on 
children's education, especially at an early age. Choose and use learning media in the form of a letter 
puzzle. speed up the child to recognize and start doodling in rough books. Furthermore, giving rewards 
and praise to provoke children's enthusiasm in learning to write.  (3) The difficulties experienced by 
children in writing are teachers who lack competence and children are slow in understanding letters or 
numbers due to the different grasping power of children. In addition, children are easily bored in 
writing, broken pencils, fingers are still stiff, wrong technique in holding pencils, daydreaming, disturbing 
friends, not wanting to write, often scribbling on books, disturbing friends, playing, and chatting while 
studying.  

Keywords: Model, Writing, Early Childhood 
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 نبذة مختصرة
 

الاسم: محمد نظري ف حراهاب   

لسم: مرحلة البكالورٌوس فً تعلٌم الطفولة المبكرة   

المستشار الأول: دكتور.  سابري ، إس.  ماجستٌر       

المستشار الثانً: دكتور.  أحمد سٌوكري سٌتوروس ، ماجستٌر فً التربٌة   

العنوان: نماذج التعلم للأطفال   

0202/0200السن المبكر فً روضة الأطفال بمدٌنة مٌدان العام الدراسً    
 

.  تهدف هذه 0202/0200نماذج التعلم للكتابة فً مرحلة الطفولة المبكرة فً روضة الأطفال فً مدٌنة مٌدان للعام الدراسً  
( ما هً العوامل التً تدعم 0ولة المبكرة فً مٌدان روضة أطفال السٌكوتا.  )( كٌفٌة كتابة نماذج الطف2الدراسة إلى تحدٌد )

( ما هً العوامل المثبطة لمهارات الكتابة فً 3المدرة على الكتابة فً روضة الأطفال ، مدٌنة مٌدان.  ) Raudhatul Athfal 

Sekota Medan.   ًمدٌنة مٌدان.تم أخذ البٌانات من موضوع البحث وهم معلمً روضة الأطفال ف  

هذا النوع من البحث نوعً مع تحلٌل وصفً.  أدوات جمع البٌانات باستخدام الممابلات والملاحظة والتوثٌك.  استخدم تحلٌل  
الباحثٌن مرحلتٌن ، وهما معالجة البٌانات وتحلٌل البٌانات ، من حٌث تحلٌل البٌانات ، كما استخدم الباحثون طرٌمتٌن ، وهما 

لمٌدانً والتحلٌل المٌدانً من كلا الطرٌمتٌن ، وسٌتم استخلاص النتائج من نتائج البحث الذي تم إجراإه. .التحلٌل لبل ا  

تظهر نتائج الدراسة أن نماذج التعلم للكتابة فً مرحلة الطفولة المبكرة فً روضة الأطفال بمدٌنة مٌدان للعام الدراسً  
بة فً مرحلة الطفولة المبكرة فً ( نماذج الكتا2.  تظهر الاستنتاجات )0202/0200 RA Sekota Medan  والتً تم تنفٌذها

باستخدام نموذج تعلٌمً مسبك للكتابة فً مرحلة  ، Raudhatul Atfal Ar-Rayhanو  RA Bunayya IVو  RA Ibundaفً 
لعب البلاستٌسٌن ، وعصر الطفولة المبكرة ، باستخدام مسودة نموذج ، المراجعة والتحرٌر والنشر.  درب الأٌدي من خلال 

الورق ، واللعب بالرمل ، والرمً ، والمبض على الكرات ، وإعطاء المكافآت وتمٌٌم الأطفال فً تعلم الكتابة حتى ٌكون 
( العوامل الداعمة لتعلم الكتابة ، مثل المعلمٌن وأولٌاء الأمور والبٌئة الأسرٌة.  0الأطفال أكثر سعادة فً تعلم الكتابة.  )

ا لها تؤثٌر كبٌر على تعلٌم الأطفال ، خاصة فً سن مبكرة.  اختر واستخدم وسائط التعلم على شكل لغز الحروف.  جمٌعه
تسرٌع الطفل للتعرف وبدء العبث فً الكتب الخشنة.  علاوة على ذلن ، إعطاء المكافآت والثناء لإثارة حماس الأطفال فً 

طفال فً الكتابة هً المعلمٌن الذٌن ٌفتمرون إلى الكفاءة وبطء الأطفال فً فهم ( الصعوبات التً ٌواجهها الأ3تعلم الكتابة. )
الحروف أو الأرلام بسبب لوة استٌعاب الأطفال المختلفة.  بالإضافة إلى ذلن ، ٌشعر الأطفال بالملل بسهولة فً الكتابة ، 

أللام الرصاص ، والتخٌل ، وإزعاج  وتنكسر أللام الرصاص ، ولا تزال الأصابع متٌبسة ، وتمنٌة خاطئة فً إمسان
الأصدلاء ، وعدم الرغبة فً الكتابة ، وغالبًا ما تخربش على الكتب ، وتزعج الأصدلاء ، والمسرحٌات ، والمحادثات أثناء 
 الدراسة. .

 

الكلمات المفتاحٌة: نموذج ، كتابة ، الطفولة المبكرة   
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